



## Quelques conseils pratiques pour la proclamation de la Bible du 31 octobre au 4 novembre 2025

- La Bible sera lue à haute voix dans son intégralité, quel que soit le lieu. Une traduction moderne de la Bible est plus adaptée à l'écoute (et parfois aussi à la lecture). Il est enrichissant d'être présent, ne serait-ce que pour écouter ; ne partez pas immédiatement après avoir lu vous-même, mais accordez-vous du temps pour méditer la Parole de Dieu. La Parole de Dieu a une grande puissance et nous touche à chaque fois différemment.
- À cette période de l'année, il est préférable de lire à l'intérieur. Cela peut être dans une église, une salle paroissiale, des salles communales, des lieux publics, des maisons ou des appartements privés, des lieux de prière, des cafés, des restaurants, des chapelles de gare, etc. Il faut s'assurer que le lieu soit ouvert en permanence du 31 octobre au 4 novembre. L'accès doit être facile, même pour les personnes âgées.
- Vous pouvez par exemple organiser cela en tant que paroisse, église domestique, groupe de prière, porte-drapeau cantonal ou même en tant que personne seule dont le cœur brûle, et demander à quelques personnes partageant les mêmes idées. Une amie a fait exactement cela à Amden, dans un appartement privé. Elle a informé et invité son cercle d'amis et ils ont lu toute la Bible à haute voix en environ 97 heures.
- Nous avons nous-mêmes proclamé toute la Bible à Älggialp. Nous étions une équipe de 12 personnes. Par deux, nous avons pris des « gardes » de 2 heures. Pendant ce temps, nous étions responsables de veiller à ce que quelqu'un soit toujours en train de lire, y compris nous-mêmes. Même si quelqu'un venait poser des questions, il y avait toujours quelqu'un sur place. Il est judicieux d'être au moins deux. Sinon, nous n'avions pas de liste sur laquelle s'inscrire pour lire. Il y avait toujours suffisamment de personnes. Durée de lecture : 96 heures.
- Lors des lectures bibliques en Lituanie, en Sardaigne et au Spitzberg, les responsables avaient préparé des listes sur lesquelles on pouvait s'inscrire avant le début et pendant la lecture. Là aussi, deux personnes étaient toujours responsables pour assurer une relève fluide et la continuité de la lecture. À tout moment, des personnes extérieures qui ne s'étaient pas inscrites pouvaient se joindre à nous. Elles pouvaient bien sûr aussi lire. Le temps et le nombre de personnes nécessaires pour lire toute la Bible variaient selon les endroits, entre 83 et 94 heures et 18 et 24 personnes.
- Cette initiative fait partie du mouvement « Retour à ma parole », lancé dans la lettre à la communauté de Jésus (2019). En 2023, nous avons pu proclamer toute la parole de Dieu au centre géographique de la Suisse. L'année suivante, au centre géographique de l'Europe, en Lituanie. Et cette année, depuis le sud, l'ouest, le nord et bientôt aussi depuis l'est de l'Europe. Et maintenant, si possible, dans toute la Suisse. En fin de compte, le Seigneur Jésus veut que nos cœurs brûlent à nouveau lorsque nous lisons et entendons sa Parole. Et qu'ensuite, dans un amour ardent et passionné pour Lui, nous la mettions en pratique.